Portada » Iglesia en España » Diócesis » Ciempozuelos acogerá el oratorio de Adviento de la diócesis de Getafe

DIÓCESIS • IGLESIA EN ESPAÑA

Ciempozuelos acogerá el oratorio de Adviento de la diócesis de Getafe

② 2 semanas ago ♣ Redactora





Redactora



Añadir comentario



¡Compártelo!

Ciempozuelos acogerá por primera vez el tradicional oratorio de Adviento de la Diócesis de Getafe

- · La Parroquia Santa María Magdalena albergará este acto el próximo domingo a las 20.00 horas
- · El Coro Diocesano y la Orquesta Sinfónica, cientos de velas y una esmerada decoración navideña estarán al servicio de la oración
- · El obispo de la Diócesis, D. Joaquín María López de Andújar, y su obispo auxiliar, D. José Rico Pavés, presidirán esta celebración de Adviento

Getafe, 13 de diciembre de 2017.- El Coro Diocesano y la Orquesta Sinfónica, integrados por más de un centenar de jóvenes de diferentes localidades, acercarán con sus voces e instrumentos el espíritu de la Navidad en la ya tradicional oración de Adviento, que este año se celebrará por primera vez en Ciempozuelos.

La Parroquia Santa María Magdalena acogerá este acto el próximo domingo 17 de diciembre, a las 20.00 horas, en un templo decorado con velas y ramas secas que, junto al incienso, servirán para crear un ambiente de recogimiento.

Ordinariamente, esta celebración tiene lugar en la Catedral de Getafe, pero en esta ocasión se ha querido hacer en Ciempozuelos porque su templo parroquial ha sido recientemente restaurado y luce en todo su esplendor.

La Orquesta y el Coro Diocesano, dirigidos por el sacerdote D. Javier Ávila, interpretarán cantos nuevos, 'christmas carols' de la tradición inglesa y otras piezas de grandes compositores, como Haendel o Vaughan Williams, en un recital que llevan ensayando desde hace dos meses.

Esta celebración contará con la presencia del obispo diocesano, D. Joaquín María López de Andújar, y de su obispo auxiliar, D. José Rico Pavés, quien ha seleccionado diversos textos de los Padres de la Iglesia que introducirán cada pieza musical. Los prelados presidirán la oración acompañados por un nutrido grupo de sacerdotes.

El Coro Diocesano está compuesto por un centenar de jóvenes de entre 15 y 35 años, provenientes de todos los puntos de la Diócesis (Alcorcón, Getafe, Leganés, Móstoles, Fuenlabrada, Navalcarnero

1 de 2 27/12/2017 15:41

o Brunete, entre otros), a los que se suman algunos de Alcalá de Henares y Madrid.

La mayoría de ellos cantan también en coros parroquiales, ya que uno de los requisitos para entrar a formar parte del coro o de la orquesta diocesanos es tener una activa y participativa vida de fe en sus comunidades de origen.

Además, a todos se les proporciona una formación en técnicas de canto, impostación, vocalización y respiración.

Por su parte, los 50 miembros de la Orquesta Sinfónica tienen formación en el Conservatorio de Música. Hay desde estudiantes que están cursando el grado medio hasta profesionales con el grado superior terminado.

El director del Coro diocesano y la Orquesta, D. Javier Ávila, señala que para este oratorio se ha cuidado no sólo la interpretación vocal y musical, sino cada detalle de la celebración.

"Desde el espacio elegido hasta la esmerada decoración, todo tiene por objetivo que los fieles eleven su alma a Dios y le recen ese día con todos los sentidos", subraya Ávila.

Por todo el templo se distribuirán más de un centenar de velas que se iluminarán para proclamar que Dios es la luz del mundo y que los fieles son el pueblo que permanece alerta ante la llegada del Salvador.

De esta decoración se ha encargado el sacerdote D. José Ángel Sánchez, destinado en Alcorcón, que tiene estudios en Bellas Artes, ayudado por el vicario parroquial de Santa María Magdalena, D. Rafael de Tomás, quien también participa como miembro del Coro.

"Esta oración, a modo de oratorio de Navidad, es una oportunidad no sólo de disfrutar de la música coral y sinfónica, sino también de vivir en un clima de oración el tiempo de Adviento y preparar más intensamente la Navidad", dice D. Javier Ávila.

La entrada es libre, aunque, al finalizar el acto, se ofrecerá la posibilidad a quien así lo desee de colaborar con el sostenimiento de esta obra.

Más información en: www.corodiocesano.es.

Rating: 0.0/10 (0 votes cast)

Rating: 0 (from 0 votes)

Etiquetas Adviento Ciempozuelos Getafe Oratorio

Sobre el autor



Redactora

2 de 2 27/12/2017 15:41